

# 学年通信

6月18日(金)



- 今日友達と下校していたら、田んぼにカメがいました。ビックリしました。でも、少し遠くにサギがいたので、心配です。  
(こういう話題は、季節感ありますね。まなざしが、優しいね)
- 登校中に、朝食を食べ過ぎたアオダイショウに会った。(用心して下さい！)



- 今日(月曜日)、**期末試験の範囲表**が配られました。

**期末試験が近づいていることを実感しました。(期末試験まで、あと10日)**

計画的に進めていきたいです。

- 今日、早下校だったので、少しだけアニメをみました。**気になって次もみたかったのですが、課題をしなきゃいけないので、週末の休みにみようと思います。**

(この気持ちいいね！やりたいこととやらなければならないこと、ここの**折り合いを上手につける。**

大人になるための大切なステップです。試験週間のは、撮りためて終わってからみるもありですね。)

- 今日、**テスト対策**でいつもより**塾が多くありました。まだ、対策は続くので**、体調を整えてテストに挑みたいです。

各班での**予想問題**はできたでしょうか？ いよいよ来週月曜日は、テスト週間のはじまりです。試験範囲を、きちんと確認して試験勉強にとりかかりましょう。課題提出のための課題ではなく、試験範囲の内容としての課題(各教科のワークやプリント)です。「試験が終わって、バタバタ課題をやる」なんて、何のための課題なのか分かりませんね。自分の力にするためにやりきる課題にしていきましょう。本日の帰りの会では、各班で作った予想問題を始めます。この一週間の個人の頑張りを確認してみよう。

## 学年全体で期末試験に全集中していきましょう！！

とはいえ、家ではリラックスすることも大事。上手に休憩を入れて気分転換しましょう。

- 今日家でのんびりしました。たまには、いいかなと思ひまして。(メリハリつけてyろうね)
- **今日は、家族で玄関のタイルを貼り替えていた。(最高～！！すばらしい～！！)**

この人は、入学式準備の時、動きがとっても良かったのです。自分で考えて動く

ことができていました。指示をされてもポ～として動けない人もいましたが、

今はなんのために行動するのかを自ら考えて行動できていました。家でのこういう手伝いが、考える力を育てていきますね。効率のいい学習につながっていきます。



## 〈 授業風景あれこれ 〉

- 今日、4時間目に**美術**で漫画の続きをしました。描き直してやっと下書きが終わったので、なぞって色塗りを始めました。黒色だけで漫画みたいに塗ったつもりです。（作品を仕上げるための根気強さは、大人になったとき、必ず役立ちます。じっくり取り組む姿を育てましょう。）
- 今日**1次関数**の予習をしました。難しそうでした。（予習して授業を受けると、理解度がグーンとアップしますよ。）
- 「偶数なら $\times \frac{1}{2}$ ，奇数なら $\times 3 + 1$ をしたら、どの自然数も必ず1になる」という予想の証明を頑張っています。（数学って、難しいけれど、解けたときの達成感は、大きいですね。）
- **英語**でスピーチがあります。（世界中の人と自由にコミュニケーションがとれたら、楽しいね。）
- 今日英語の授業では、なかなか文章にすることができませんでした。だから、家に帰って復習しました。（いいね！こういうやり方、本当の復習ですね！いろんなことを学んで、自分の伝えたいことを文章が書けるスピーチできるは、みなさんが生きる21世紀には、必須アイテムですね。）
- 今日、**国語**の提出物を終わらせるために残りました。友達は習い事があるので、（帰りは）坂道を走って帰りました。横っ腹が少し痛くなりましたが、いつもより短い時間に帰ることができて、良かったです。（その日のうちに、やりきる。これですね。課題がたまらない最良の方法は。）

先日、総合的な時間の「HUGのまとめ」の時間を見ていた音楽科の矢野先生が、

「総合の時間も、音楽の時間と同じ。この学年は、いい雰囲気です。学習ができていますねえ。」と話してくださいました。音楽の時間には、声がよく出るそうです。それは、「心が解放されているから。お互いが音程が外れているとか、もっと大きく歌えというように人を非難する声、マイナス発言がなく安心して学習に取り組んでいる雰囲気が、この学年にはある。」とほめてくださいました。「だから、総合的な学習の時間でも、班での意見交流や、前に出た発表のときに、いい雰囲気ができている、**お互いをしっかり受け止める素地ができてきている。**」と嬉しい評価をいただきました。学年全体の良さを、引き続き伸ばしていきましょうね。

しかし、一方で課題もありました。女子の内科検診では、バスタオルが必須アイテムでしたが、2クラスで数人の方が、忘れていました。自分の体を守るためのアイテムです。プライバシー保護のために必要なタオルでした。全員が自分のプライバシーを守るという気持ちで、タオルを持参しましょう。忘れたら保健室のを借りれば良いというのではなく、コロナ禍の今、自分の安心安全を自分で守っていきましょう。

**提出物や持参物を期日を守ってやりきる姿勢は、  
進路決定のために欠かせない条件です。**

**女子内科検診 6月22日(火)13:20~**

**水泳用バスタオル（月曜日に持参で）**

